

WEVG begrüßt Auszubildende

Lebenstedt Sieben junge Erwachsene starten ins Berufsleben.

Sieben junge Erwachsene haben jetzt ihre Ausbildung beim Energiedienstleister WEVG begonnen.

In den nächsten Jahren werden Carina Dette, Sawsan Dham, Laura Heidemann, Marc Schreiber und Raoma Steckrodt zu Industriekaufmännern und -frauen ausgebildet.

Die WEVG-Technik bildet laut Mitteilung des Unternehmens zudem Felix Wendt zum Elektroniker für Betriebstechnik und Mohammad Al-Mathyab zum Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik aus.

In den ersten Wochen werden die Auszubildenden zunächst das Unternehmen und die Betriebsabläufe kennenlernen.



Die WEVG-Geschäftsführer Rainer Krause (links) und Torsten Zink (Sechster von rechts) begrüßten mit ihrem Team die Auszubildenden.

Foto: privat